

Información sobre la central nuclear Almaraz I (Cáceres)

11 de febrero de 2010

El titular de la central nuclear Almaraz I ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento reglamentario, que a las 20.40 horas se ha procedido a parar manualmente el reactor tras detectarse una anomalía en un sistema del generador eléctrico mientras se llevaban a cabo verificaciones eléctricas de dicho generador.

Durante el proceso de verificaciones, el titular ha detectado humo en la caseta de uno de los componentes del generador, por lo que ha decidido parar la unidad. Una vez que se ha detenido el funcionamiento del reactor, se ha comprobado la desaparición del humo.

Todos los sistemas de seguridad han funcionado correctamente.

Este suceso no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población ni el medio ambiente y ha sido clasificado con nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares (INES).